



التاريخ: 10 سبتمبر 2026

السادة / شركة بورصة الكويت المحترمين

تحية طيبة وبعد،،

بالإشارة الى تعليمات هيئة أسواق المال الخاصة بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية وآلية الإعلان عنها، وإلى المادة 4-1-1 بالفصل الرابع بالكتاب العاشر من اللائحة التنفيذية الصادرة بتاريخ 2015/11/09.

مرفق لكم نموذج الإفصاح (الملحق 10) الخاص بالإفصاح عن المعلومات الجوهرية.

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،

Raed Jawad Bukhamseen



نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

التاريخ	10 سبتمبر 2026
اسم الشركة المدرجة	بنك الكويت الدولي
المعلومة الجوهرية	الحاقاً للإفصاح الصادر بتاريخ 14 يونيو 2026 بخصوص قرار قاضي الإفلاس باعتماد خطة التصفية والتوزيع - تفليسة شركة دار الاستثمار - نود الإفادة بأنه تم إجراء التوزيعات وفقاً للخطة المعتمدة حيث تمت الموافقة على نقل ملكية أسهم بنك بوبيان بعدد 5,674,796 سهم من إحدى الشركات التابعة لشركة دار الاستثمار إلى محفظة الأسهم الخاصة ببنك الكويت الدولي.
أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	يعزز المركز المالي للبنك عن طريق زيادة محفظة الاستثمارات في الأوراق المالية وعلى نتائج البنك بما يعادل 3.8 مليون دينار كويتي تقريباً ، ومن الجدير بالذكر أنه ليس من الضرورة أن يكون هذا الأثر مؤشراً على نتائج البنك حالياً إلا بعد انتهاء مدققي الحسابات الخارجيين من أعمال المراجعة وموافقة الجهات المختصة على البيانات المالية المرحلية للبنك - الربع الثالث 2026.

Annexure No. (10)

Material Information Disclosure Form

Date	10 September 2026
Listed Company	Kuwait International Bank (KIB)
Material Information	Further to the disclosure issued on 14 June 2026 regarding the decision of the Bankruptcy Judge approving the liquidation and distribution plan for the bankruptcy of The Investment Dar Company, we would like to advise that the distributions have been carried out in accordance with the approved plan, whereby approval was given to transfer 5,674,796 shares owned by Boubyan Bank in subsidiaries of The Investment Dar Company, to Kuwait International Bank's equity portfolio.
Impact of Material Information on the Company's financial position	This will strengthen the Bank's financial position by increasing its securities investment portfolio, with an impact on the Bank's results for an amount equivalent to approximately KD 3.8 million. It is also worth noting that this impact should not necessarily be reflected in the Bank's results at this stage, pending the completion of the review procedures by the external auditors and the approval of the competent authorities of the Bank's interim financial statements for Q3 2026.